INFORMACIÓN ALDE



Para su consulta vía Internet ingresa a la página

PLa Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página 31 Sección CAPITAL

■ Prevé se vote en periodo extra; injustificado, reclamo panista, indica

Cabildeo en el Senado permitirá sacar la reforma política del DF: Granados

M ANGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

El presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Manuel Granados Covarrubias, expreso su confianza en que el cabildeo que se da entre los distintos actores políticos en el Senado permitirá sacar la reforma política del DF en un periodo extraordinario.

Al considerar injustificado el reclamo de panistas sobre el incumplimiento de acuerdos para impedir la discusión y la aprobación del dictamen en el pleno, la noche del pasado lunes, el también coordinador del grupo parlamentario del PRD llamó a la "madurez política" de los partidos para evitar que se rompan los consensos alcanzados al aprobarse el dictamen en comisiones.

Son "prácticas -apuntó el legislador- que ya a estas alturas creo que no deben darse. En estos esquemas siempre la madurez política de los actores, de los grupos parlamentarios, es muy importante para mantener los equilibrios y evitar que los acuerdos se rompan".

Cuestionó además que Acción Nacional pretenda imputar al jefe de gobierno capitalino, Miguel Angel Mancera Espinosa, la omisión de acuerdos previos, por lo que fue acertada la postura del mandatario capitalino de no polemizar al respecto.

Dijo que lo importante ahora es mantener los cabildeos sobre el tema y no dejar perder la oportunidad de que la reforma política del DF salga adelante.

En el caso de los temas que han generado discrepancias, como las facultades o atribuciones de las alcaldías en que se convertirán las delegaciones políticas y la integración de la asamblea constituyente, que habrá de redactar la constitución local, Granados pidió una discusión a la altura de lo que espera el país en estos momentos, "un debate de ideas, con fundamentos y argumentaciones para llegar a consensos".

El PAN insiste en que se debe dar facultades recaudatorias a los actuales órganos político administrativos y plantea que no tendría que ser la séptima Legislatura de la ALDF, que resultará de la elección del próximo año, la que tendría que volverse asamblea constituyente.

El Sol de México

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página

Sección

Lamenta PVEM desinterés del nuevo titular de la SEDUVI para reunirse con los asambleístas

Los diputados del Partido Verde en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Jesús Sesma Suárez y Alberto Cinta Martínez, lamentaron ayer la actitud de cerrazón y desinterés que ha demostrado el nuevo secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda del Distrito Federal, Felipe de Jesús Gutiérrez, quien desde octubre pasado que asumió el cargo no ha buscado un acercamiento con los asambleístas.

Consideraron grave la falta de disposición y sensibilidad del titular de la Seduvi para reunirse con los diputados locales, toda vez que la Asamblea

Legislativa es quien elabora y aprueba las políticas públicas en materia

de desarrollo urbano, modificaciones de uso de suelo, y da su aval a los programas parciales, delegacionales y el general de Desarrollo Urbano.

Señalaron que a la fecha no ha dado a conocer cuál

va a ser su estrategia para llevar a cabo la visión de Ciudad del Gobierno del Distrito Federal; la encomien-

La encomienda que tiene es de primera importancia para el desarrollo del Distrito Federal, por lo que es urgente conocer sus directrices, planes y prioridades da que tiene es de primera importancia para el desarrollo del Distrito

Federal por lo que es urgente conocer sus directrices, planes y prioridades, destacaron.

"Ya nos dimos cuenta de cuales van a ser las prioridades de su gestión, lo cual resulta inconcebible to-

da vez que el Comité Técnico aprobó modificaciones de uso de suelo para restaurantes con venta de be-

bidas alcohólicas, bares, cafeterías y locales comerciales en una zona de uso netamente habitacional, como es el caso de Sierra Nevada 105 y otros 80 más", manifestó el diputado Sesma.

Ratificaron su invitación a sostener un encuentro a la brevedad, ya que ha hecho caso omiso a sus solicitudes de audiencia. Aseguraron que para evitar albazos estarán muy atentos al envío de estas resoluciones a la ALDF, donde tendrán que ser discutidas y en su caso, aprobadas por el pleno, en el posible periodo extraordinario de sesiones.

EXCELSIOR

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página

Coinciden partidos

PIDEN OUE COMPAREZCA

El PAN requerirá que Jesús Valencia comparezca ante la ALDF; Raúl Flores, presidente del PRD-DF, pidió que el jefe delegacional en Iztapalapa, unifique su versión. >6

CONTRADICCIONES TRAS CHOQUE

Buscan que Valencia rezca en A

Pide PAN al PRD predicar con el ejemplo; quiere crear una Comisión de la Verdad

POR KENYA RAMÍREZ Y ARTURO PÁRAMO

comunidad@gimm.com.mx

1 Grupo Parlamentario del PAN en la Asamblea Legislativa (ALDF) solicitará la comparecencia de Jesús Valencia, jefe delegacional en Iztapalapa, para que explique las supuestas prebendas de empresarios a los que/

ha asignado contratos. La diputada Olivia Garza de los Santos dijo que por el bien de las investigaciones y por congruencia, así como la similitud que guarda con el caso de conflicto de intereses de contratos celebrados por la Presidencia de la República con Grupo Higa, el delegado perredista debe separarse del cargo.

Anticipó que su partido también propondrá la creación de

una Comisión de la Verdad sobre la existencia de estas prebendas negociadas con recursos públicos, pues Valencia ha caído en contradicciones al intentar explicar la procedencia del vehículo que tiene un valor de 877 mil pesos.

"A raíz del accidente los medios de comunicación han difundido que autos de lujo forman parte de las prebendas que ha recibido este servidor público por favorecer con contratos a determinadas empresas, lo cual debe ser investigado y en su caso sancionado", dijo la integrante de

la Comisión de Administración y Procuración de Justicia de la ALDF.

La camioneta en la que Valencia se accidentó pertenece a la empresa Amexire, con la cual la delegación Iztapalapa ha celebrado contratos de servicios por cerca de 50 millones de

"Ésta es una gran oportunidad para que el PRD predique con el ejemplo. En esta lucha por la transparencia anunciada por el jefe de Gobierno, el delegado Jesús Valencia debe ser el primero en abrir su declaración, se le practiquen las pruebas de confianza y se le investigue el probable conflicto de interés", apuntó. Comentó que el PAN en la

ALDF sigue en espera de que las autoridades den a conocer la prueba de alcoholemia que debió practicarse al delegado de Izta-

palapa a su ingreso al hospital Médica Sur, así como la justificación de por qué no fue remitido al ministerio público como cualquier otro ciudadano cuando

se presenta un incidente similar.

En tanto, el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, destacó que debe ser la contraloría de la delegación Iztapalapa la que investigue el caso de la propiedad de la camioneta y el porqué era conducida por Valencia.

Esta investigación, recalcó, se realiza una vez que haya una denuncia ante la misma contraloría delegacional. "Hay contralorías

en las delegaciones, y, seguramente, la Contraloría en la delegación debe estar tomando conocimiento", dijo.

El presidente del PRD en el Distrito Federal, Raul Flores, pidió a Valencia que unifique su versión de los hechos ocurridos la madrugada del miércoles, pues ha caído en contradicciones.

Recordó que el pasado jueves él planteó a los dirigentes de otros partidos y a Mancera la necesidad de que funcionarios en activo y los aspirantes a candidaturas establezcan por escrito que no tienen conflictos de interés con el sector privado.

El presidente del PRD capitalino añadió que un jefe delegacional no puede cometer errores



anunciada por el iefe de Gobierno, el delegado Jesús Valencia debe ser el primero en abrir su declaración."

EXCELSIOR

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página

Sección Wywa

como el de Valencia, de conducir un vehículo tras ingerir medicamentos que provocan somnolencia, ni distraerse enviando mensajes por el teléfono. "Somos los primeros que debemos ser prudentes", dijo Flores, exjefe delegacional en Coyoacán. Valencia chocó la camione-

Valencia chocó la camioneta de Amexire la madrugada del miércoles en Boulevard de La Luz, en el Pedregal. Dio varias versiones sobre el caso, entre ellas que ingirió un medicamento para tratarse el hígado y que le provoca somnolencia.

En contraste, su oficina de prensa informó que el choque se debió a "los efectos de una gripa y largas jornadas de trabajo".

Valencia dijo a Excélsior que estaba mandando mensajes de texto en su teléfono en el momento del choque. Después reconoció que el vehículo no era de su propiedad sino de la empresa contratista.

Ha dicho que se dirigía a su casa tras una fiesta de fin de año con empleados de la demarcación, y otra versión es que regresaba a su casa tras una reunión con miembros del PRD.



El Sol de México

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página

Se Se

Sección Ullill [

Plantea panista llamar a cuentas a Jesús Valencia ante ALDF

■ Señala que el jefe delegacional de Iztapalapa debe aclarar sus contradicciones

POR FERNANDO RÍOS

La fracción panista en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) exigirá la comparecencia del jefe delegacional en Iztapalapa, Jesús Valencia, para que aclare las presuntas prebendas que recibe de empresarios, a los que les asigna contratos en la demarcación.

Así lo adelantó ayer la diputada Olivia Garza de los Santos, quien consideró que se trata la gran oportunidad para que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) predique con el ejemplo en materia de transparencia, por lo que Jesús Valencia debe abrir su declaración, además de practicarle pruebas de control de confianza y se investigue probable conflicto de interés, en este caso.

Sin embargo, reconoció que si dan vista a los asambleístas capitalinos, "no hay una ruta clara de qué tiene que hacer la autoridad frente a la Asamblea, lo que nos afecta porque finalmente una no aceptación es una violación que se hace prolongar en materia de defechos humanos".

Por ello, urgió a los diputados locales a que reformen la ley en la materia, para definir cuáles son las consecuencias que debe tener una autoridad cuando no se acepta una recomendación. "Ahí hace falta un reforzamiento de la normatividad".

Gómez Gallardo también indicó que este viernes vencía el plazo para que las secretarías de Seguridad de Seguridad Pública y la de Gobierno, así como la Procuraduría General de Justicia y el Tribunal Superior de Justicia, acepten la recomendación sobre varios casos de tortura, y que confía en que se cumpla cada punto recomendatorio.

Además, informó que en breve entregarán al jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, una propuesta general contra la tortura, para "articular de manera institucional, por primera vez en el país, el ataque y erradicación de esa práctica, y que a las víctimas se les repare el daño como corresponde". (Notimex)

OVACIONES

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página ____8_

Sección CIVDAD

Debe comparecer delegado por falsear accidente: PAN

POR CARMEN MEDINA

La fracción parlamentaria del PAN en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) pedirá la comparecencia del delegado en Iztapalapa, Jesús Valencia Guzmán para que explique las supuestas prerrogativas que empresarios le otorgaron a cambio de contratos, por lo que propondrá al pleno crear una comisión de la verdad para indagar sobre estas prebendas negociadas con recursos públicos.

Ello, tras el accidente que el delegado tuvo la madrugada del miércoles a bordo de una camioneta blindada Grand Cherokee 2015, con valor de 1.5 millones de pesos, a nombre de Alejandro Robles, empleado de la empresa Amexire, que en agosto ganó la licitación por 48 millones de pesos para obras en la delegación Iztapalapa.

La diputada Olivia Garga de los Santos afirmó que por congruencia, Valencia Guzmán debe separarse de su cargo para facilitar las indagatorias del caso, ya que al parecer la camioneta es una de las prebendas que recibió el delegado por favorecer con contratos a determinadas empresas.

La integrante de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia de la ALDF mencionó que se debe esclarecer esta situación toda vez que el delegado cayó en contradicciones al explicar el origen del automotor.

Primero dijo que el auto se lo prestó un amigo, después que se lo prestó su esposa, pero que era de su propiedad y que la estaba pagando en abonos, sin embargo, trascendió que el automotor está a nombre de Alejandro Robles.

Propietarios de la camioneta Suburban informaron que el delegado estaba ebrio al momento del accidente y refirieron que el funcionario les pagó 130 mil pesos por los daños a su automotor. "Esta es una gran oportunidad para que el PRD predique con el ejemplo. En esta lucha por la transparencia anunciada por el jefe de Gobierno; el delegado Jesús Valencia debe ser el primero en abrir su declaración, se le practiquen las pruebas de confianza y se le investigue el probable conflicto de interés", dijo la panista.

Comentó que el PAN en la ALDF sigue en espera de que las autoridades den a conocer la prueba de alcoholemia que debió practicarse al delegado de Iztapalapa a su ingreso al hospital, así como la justificación de por qué no fue remitido al ministerio público como cualquier otro ciudadano cuando se presenta un incidente similar.

"Vemos que es un tema que sí se requiere investigar... pues este tipo de acciones y de corruptelas no las vamos a tolerar en la Ciudad de México.... necesitamos que el delegado dé explicaciones de lo que ha pasado".







Fecha 20-DIC-2014

Página _

14

Sección Clodad

Partidos políticos piden la cabeza

del delegado

l PRI, PAN y hasta sus propios compañeros de partido exigen que el jefe delegacional de Iztapalapa, Jesús Valencia Guzmán, debe pedir licencia para separarse del cargo, para aclarar si es o no partícipe en un caso de tráfico de influencias, por utilizar una lujosa camioneta que, presuntamente, le fue proporcionada por un contratista de la demarcación.

El jefe delegacional en Cuauhtémoc,

Alejandro Fernández, recomendó que como funcionario debe aclarar las contradicciones que ha cometido, sobre todo la relacionada con la camioneta en la que viajaba y que presuntamente es de un contratista de Iztapalapa, si iba o no alcoholizado y si vive o no en la delegación que gobierna.

Por su parte, el presidente del PRI-DF, Mauricio López, urgió a Valencia dar una explicación puntual y apegada a los he-

chos, sin contradicciones, por lo que exigió a la SSPDF poner a disposición pública los videos de seguridad en las que se vea con más precisión lo que ocurrió.

Mientras tanto, la diputada local del PAN, Olivia Garza, exigió que Valencia haga público el parte médico o, en su caso, la prueba de alcoholemia que le hicieron luego de chocar contra un vehículo estacionado, además del por qué y quién determinó no

ser presentado ante el Ministerio Público.

A su vez, el líder parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, Miguel Alonso, le pidió a Valencia solicitar licencia para separarse del cargo y colaborar en las investigaciones que permitan aclarar si es o no partícipe en un caso de tráfico de influencias, por utilizar una lujosa camioneta que presuntamente, le fue proporcionada por un contratista de la demarcación. (Héctor Cruz López)







Fecha 20-DIC-2014

Página ____/___

Sección CIUDAD

NO HAY CONFLICTO DE INTERESES, DICE SOBRE CHOQUE

Valencia vive en casa de 9.5 mdp

El jefe delegacional aseguró que el inmueble es de su pareja sentimental, quien gana 85 mil pesos al mes

Sandra Hernández

L DELEGADO en Iztapalapa, Jesús Valencia, negó cualquier conflicto de intereses entre su persona y la empresa constructora Amexire S de RL de CV, propietaria de la camioneta que chocó el pasado miércoles.

En entrevista con esta casa editorial, reiteró que no posee convenio con dicha empresa. Además, informó que su casa en el Pedregal tiene un valor de 9.5 millones de pesos.

- ¿Hay conflicto de intereses?
- —¡Por supuesto que no! No quieran mezclar cosas donde no hay. No hay ningún conflicto de interés, yo no tengo ningún convenio con la empresa. Es como si un día tú me pides mi carro prestado, te lo presto, o al revés, y ya por eso es conflicto de intereses, por supuesto que no... No es mi carro, es carro de la empresa, me lo prestaron, lo choqué, voy a pagar el deducible del seguro y punto, ese es todo el tema: un accidente.
- En el caso de la casa, usted comenta que es de su esposa...
- A ver, hay una declaración patrimonial, que si la estudian tantito y se meten al internet pueden revisar perfectamente los bienes declarados, tanto de mi pareja sentimental, que no es miesposa, no estoy casado legalmente, como míos, están declarados. Ella declara una casa en el Pedregal legalmente, es un crédito hipotecario.
- —¿Cuál es el valor de la casa?
- Debe andar por el orden de los 9.5 millones de pesos más o menos.
- -¿Dónde se ubica?
- ¡Hagan su chamba!, ¡ahí también está en la declaración patrimonial! Es que no me la sé de memoria. Métanse a la página de internet.

SU VERSIÓN. Sin embargo, esta casa editorial buscó ambas declaraciones patrimoniales, pero la del delegado aparece como reservada y la de su pareja, **Margarita Darlene Rojas Olvera**, quien además es presidenta de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje del DF, no aparece.

- —Delegado, ya no sabemos cuál es la versión real.
- Preguntame y te contesto.
- —¿La versión final del accidente?
- A ver, yo estuve a las 9 de la noche, 8:30 en Iztapalapa. Inauguré los juegos, digamos, la fiesta navideña de la delegación, no un festejo navideño, no una fiesta, no una posada,

no un festín, sino las festividades institucionales de la delegación. Tuve una reunión con el diputado **Héctor Bautista**, secretario general de mi partido. Hablamos de lo que hablamos los políticos hasta la una y media de la mañana, más o menos. Me dirijo (después) con destino a la casa de Darlene en el Pedregal, donde lamentablemente tengo un accidente, choco en una camioneta que me habían prestado, misma que ahora tendré que pagar los daños.

- Es que esa es la situación. Se está pensando que es un caso "Peña-Casa blanca" por el conflicto de intereses.
- No hablemos tonterías...

Debería dar una explicación



"Nos parece extraño que no haya un dictamen que acredite por el MP la condición en la que tuvo el accidente y que el vehículo esté a nombre de una empresa".

OLIVIA GARZA DI LOS SANTOS Diputada local por el PAN



"Es un tema muy delicado, es necesario que dé una explicación. Nosotros nos sumaremos a los planteamientos que haga la Comisión Permanente".

CUAUNTÉMOO VELASCO Diputado de Movimiento Ciudadano







Fecha 20-DIC-2014

Página

Sección METROPOLI

Contratista "p a Jesús Valencia

Amexire, que ya en las redes sociales es

calificada como "la empresa favorita" del

delegado Jesús Valencia, se constituyó en

de agosto al 31 de este mes; es decir, sigue

La camioneta en la que chocó y volcó la

Revelan documentos que la camioneta Grand Cherokee, en la que se accidentó el jefe delegacional en Iztapalapa, fue adquirida por la empresa Amexire; será llamado por la ALDF

Raúl Macías

querido en la Asamblea Legislativa del asignada a un supuesto trabajador de la de- creación de una Comisión Investigadora. Distrito Federal (ALDF).

de una prebenda a cambio de un beneficio tó que los panistas solicitarán que se cite a mo es el caso de la empresa Amexire. comparecer a Jesús Valencia, ante los dipu-

marcación, quien responde al nombre de

Salen a la luz pública, documentos en 2010, y el periodo en que debía hacer las los cuales se comprueba que la camioneta obras con la utilización del FAIS, es del 12 Grand Cherokee, en la que se accidentó el jefe delegacional en Iztapalapa, Jesús Vavigente ese documento, por lo que le quelencia, fue adquirida por la empresa Amedan pocos días para que concluyan sus xire, S.A. de R.L. de C.V., con la que la deobras, que se supone llevan a cabo en 35 marcación tiene un contrato por obras di- colonias la Delegación Iztapalapa. versas, por un monto mínimo de 19.224,108.43 pesos, y un tope máximo de madrugada del pasado miércoles el jefe de-48.060,271.22 pesos, por lo que será re- legacional de Iztapalapa, se encuentra

Ayer en las redes sociales fueron filtradas Alejandro Robles, por lo que hasta el molas copias de la factura de la camioneta, así mento quedan más dudas que respuestas "prebendas" recibidas por Jesús Valencia y como del contrato que firmó la demarcación con los representantes de Amexire, para que del percance por parte de Jesús Valencia. realizaran diversas obras con la utilización del Fondo de Aportaciones para la Infraes- Asamblea Legislativa del Distrito Federal beneficiados al adjudicarles los contratos tructura Social (FAIS), lo que podría tratarse

económico a los dueños de esa empresa.

tados locales, esto con el fin de que explique cómo es que se transportaba a bordo de una camioneta propiedad de una empresa a la que le ha asignado contratos millonarios.

"A raíz del accidente que protagonizó el delegado Jesús Valencia, cuando conducía una camioneta de lujo, los medios de comunicación han difundido que autos de lujo forman parte de las prebendas que ha recibido este servidor público por favorecer con contratos a determinadas empresas, lo cual debe ser investigado y en su caso sancionado", lo que ha motivado solicitar la

Detalló que esa comisión, sería la encargada de investigar sobre las presuntas sobre las declaraciones dadas desde el día si es que algunos otros funcionarios se encuentran relacionados en la aceptación de Es por ello, que la diputada del PAN en la dinero o regalos en especie para que sean (ALDF), Olivia Garza de los Santos, adelan- millonarios con la utilización del FAIS, co-

ELUNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

3 Samuracion soci





Fecha 20-DIC-2014

Página

3

Sección Metroph

Pide PAN investigación; "Sí, pero pareja", dice PRD

 Concuerdan en indagar conflictos de interés en el caso de delegado

JUAN ARVIZU ARRIOJA Y HERIBERTA FERRER

-politica@eluniversal.com.mx

El posible conflicto de interés por parte del jefe delegacional en Iztapalapa, Jesús Valencia Guzmán, debe ser aclarado por el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, y las investigaciones deben ir a fondo por parte de la contraloría capitalina, urgieron legisladores federales del PAN y del Verde; en contraparte, el PRD exigió revisar los casos polémicos en donde se han visto involucrados funcionarios públicos.

La senadora y ex delegada de Miguel Hidalgo, Gabriela Cuevas Barrón (PAN) expresó que la Contraloría del Distrito Federal tiene las facultades y la obligación legal de investigar el conflicto de interés del jefe delegacional de Iztapalapa, Jesús Valencia Guzmán.

"Se tiene que hacer una investigación a fondo, debido a que Iztapalapa maneja el presupuesto delegacional más grande de la ciudad —más de tres mil millones de pesos—, y quién sabe cómo se estén manejando esos recursos, si vemos que el delegado confunde hasta por qué choca lo que es suyo y lo que es de los contratistas", señaló la senadora blanquiazul.

Mientras tanto, el grupo parlamentario del PAN en la Asanblea Legislativa del Distrito Federal indicó a través de un comunicado, que "si autos de lujo forman parte de las prebendas que ha recibido este servidor público por favorecer con contratos a determinadas empresas, debe ser investigado y en su caso sancionado".

Asimismo, la fracción blanquiazul expresó que sigue en espera de que las autoridades den a conocer la prueba de alcoholemia, así como la justificación

de por qué no fue remitido al Ministerio Público.

Debe ser parejo: PRD. En contraparte, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, Miguel Alonso Raya, pidió investigar todos los conflictos de intereses en el país, no sólo los de su partido.

"Hay que investigar a todos ¿o nada más a éste porque es delegado de Iztapalapa y del PRD? Debe ser parejo, todos los conflictos de interés que haya, sin excepción", expresó.

Alonso Raya acotó que si alguien de su partido comete un error "que lo pagué, pero la bronca es que seamos parejo".

"Mi opinión es que todos los que han caído o hay sospecha de que al adquirir algún bien o propiedad, cometieron o cayeron en conflicto de interés, deben ser investigados, y para que lo sean deberían solicitar cuando menos licencia temporal", destacó el diputado.

El diputado panista Fernando Rodríguez Doval recriminó la actuación de los gobiernos delegacionales del PRD porque con una "visión patrimonialista del servicio público, buscan obtener beneficios personales".

Señaló que los delegados del PRD actúan como si la delegación fuera una propiedad privada, por lo que pidió a la contraloría capitalina que investigue, y en su caso, sancione al delegado para que no sea "tapadera de los gobiernos del PRD".

Por su parte, Pablo Escudero Morales (PVEM), presidente de la Comisión Anticorrupción, opinó que este escándalo "es la historia de corrupción y cinismo de los delegados del Distrito Federal, donde es evidente que como nunca pasa nada, ocurre una impunidad terrible".

El señor (delegado) presuntamente iba en estado de ebriedad, choca un vehículo blindado, y pudo haber matado a alguna familia. Queda evidente que el alcoholímetro es para todos menos para ellos", afirmó Escudero Morales. •Con información de Diana Delgado



"Nos parece extraño que no haya un dictamen que acredite la condición en la que tuvo el accidente y que el vehículo esté a nombre de una empresa"

OLIVIA GARZA
Diputada local por el PAN



"Es necesario que dé una explicación. Nosotros nos sumaremos a los planteamientos que haga la Comisión Permanente"

CUAUHTÉMOC VELASCODiputado de Movimiento
Ciudadano



"Hay que investigar a todos ¿o nada más a éste porque es del PRD? Debe ser parejo, todos los conflictos de interés que haya, sin excepción"

MIGUEL ALONSO RAYA Coordinador del Grupo Parlamentario del PRD

PLaJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página

33

Sección CAPITAL.

Cuestiona Leonel Luna a diputados por no gestionar recursos

Rocio González Alvarado

El delegado de Álvaro Obregón, Leonel Luna, arremetió contra los diputados locales de esta demarcación, a quienes tildó de irresponsables, al no apoyar el presupuesto delegacional para el próximo año, cuando "tuvieron la confianza y el voto de muchos vecinos y desafortunadamente no se reflejó en la asignación de recursos".

Ello, luego de que en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) asignó una bolsa adicional de recursos para dependencias capitalinas y jefaturas delegacionales, de la cual fueron excluídas Alvaro Obregón y Milpa Alta.

Luna indicó que deben cambiar las cosas y establecerse una fórmula para la definición del presupuesto delegacional, porque año con año sólo se incrementa lo correspondiente al índice inflaccionario, cuando se debería tomar en cuenta a la población, índices de marginalidad e infraestructura.

Consideró que también se debe generar un mecanismo distinto para cuando los diputados dispongan de recursos adicionales, a fin de que se prioricen las necesidades de la población y no sea una "bolsa para generar un tipo de actividad política como sucedió en este caso", apuntó.

"Los diputados de Álvaro Obregón no conocen la realidad en la delegación y (la falta de asignación de recursos) habla de la poca responsabilidad que tienen", externó.

Señaló que un alto porcentaje del presupuesto que se gestionó para el próximo año proviene de recursos de las distintas dependencias federales, lo que ha servido de soporte para las obras y los programas de corte social.







Fecha 20-DIC-2014

Página

Sección Malina

Lo celebran Secretario de Finanzas y líder de la ALDF

Festejan en GDF recursos opacos

Presumen 'goliza' al repartir fondos sin definir reglas ni proyectos

LORENA MORALES

Los recursos extras que repartirán de manera opaca en 2015 en el DF fueron festejados por el Secretario de Finanzas capitalino, Édgar Amador, y el presidente de la Comisión de Gobierno en la ALDF, Manuel Granados.

En una conversación telefónica grabada de la cual RE-FORMA tiene copia, ambos celebran la "goliza" que les metieron a los diputados al etiquetar mil 875.7 millones de pesos del Presupuesto del DF para dependencias y delegaciones.

Dichos recursos del dinero de los capitalinos se asignaron sin definir proyectos específicos ni fijar reglas.

En la conversación, dejan entrever que se decidió entre los diputados Ariadna Montiel, del PRD; Federico Döring, del PAN, y el propio Granados con la participación de Amador.

"A Papá Pitufo (Federico Döring) háblale porque, te lo cuento aquí en corto, porque le mandó un mensaje al 32 (Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera), que ahí estaba, que había salido muy bien todo por unanimidad, que había sido un ahorro para la Ciudad –bueno, para él–, que le habíamos ahorrado algunas cosas.

"Que salió todo muy bien, y sobre todo el tema de los etiquetados", dice el líder de la ALDF a Amador.

"Nos salimos todos limpios. A todo mundo le convino, cabrón", reconoce, por su parte, el Secretario de Finanzas.

"Además, le dijo: 'Debes

hablarle a Ariadna (Montiel), Manuel (Granados) y a Édgar (Amador) porque fueron los únicos que trabajaron para esto, y de tu brazo ejecutivo nadie metió la mano'.

"Entonces, sí fue un guayabazo chingón del Papá Pitufo con el Jefe", manifiesta Granados en el audio.

Después, Amador le agradece al diputado.

"Gracias a ti", contesta entre risas Granados. "La verdad es que aguantamos, resistimos y ganamos, pero por goliza".

El martes pasado, luego de aprobarse en comisiones la asignación extra, Döring reconoció que fue un acuerdo cupular.

En la grabación, Amador y Granados dejan ver que Mancera está enterado de estas negociaciones.

Incluso el diputado admite que nadie podrá cuestionarle a la siguiente Legislatura el tema

Ganones

(Cifras en millones de pesos)

Desarrollo Social	313,5
Finanzas	229.3
Gustavo A. Madero	120
Instituto de Vivienda	116
Benito Juárez	95
Secretaría de Gobierno	30

de los etiquetados.

La asignación millonaria aprobada está sujeta a que las dependencias informen a la Asamblea Legislativa sobre las acciones a realizar, pero no se establecen plazos ni reglas para la utilización de los recursos.

EXCELSIOR

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN/SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página

Sección /

cubre la red

de Transporte

Público

SECRETARÍA DE MOVILIDAD

RTP prepara su renovación

Se busca mejorar la flota y los servicios, asegura León Tovar; evalúan cambiarle de nombre

POR FRANCISCO PAZOS

francisco.pazos@gimm.com.mx

La Red de Transportes de Pasajeros (RTP) será sometida durante 2015 a un proceso de reproyección con el que se buscará mejorar sus servicios, renovar su flota e incluso cambiar su denominación.

Rufino H. León Tovar, secretario de Movilidad del Distrito Federal, indicó que para la mejora de este servicio de transporte, a cargo de la administración local, la dependencia que encabeza llevará a cabo una evaluación integral del estado de la RTP.

"Estamos en esto para que en el mismo 2015 se decida cómo reproyectamos la empresa con el ob-

jetivo de que sea más eficiente. Esto es parte del análisis, como se sabe hay inquietud del sector laboral pero estamos trabajando ahí con ellos", dijo.

do ahí con ellos", dijo.

Después de dar el banderazo de salida a unidades que cubrirán tres nuevas rutas del Tranvía Turístico de la ciudad, el titular de la Semovi dijo que el proceso buscará mantener un servicio que garantice la accesibilidad social para los sectores más vulnerables

y atender servicios especiales como la sustitución de rutas que son suspendidas o fallas en el Metro.

"El análisis seguramente implicará una reconformación de la imagen del organismo y del nombre, que se podría cambiar".

Agregó que conforme a los acuerdos que fueron publicados el 10 de diciembre pasado, la tarifa para los servicios de RTP no sufrirá ninguna modificación; no obstante, el costo del viaje sí se incluirá en el estudio que se hará de la empresa para aplicarse en 2016.

El titular de la Semovi dijo que dentro del análisis se contemplará el crecimiento que han tenido otros servicios de transporte público como los

corredores de los concesionado y de la red del Metrobús para determinar la demanda que tiene el servicio.

La renovación de la RTP también incluirá la reparación del parque vehicular que ac-

tualmente opera en las 94 rutas que cubre el organismo; vehículos que no alcanzan a cubrir la demanda diaria y que presentan fallas constantes debido a la falta de mantenimiento y refacciones.

La Asamblea Legislativa del DF autorizó a la RTP un presupuesto de mil 741 millones 304 mil 117 pesos para 2015 con lo que se pondrá en marcha un programa de compra de unidades nuevas.







Fecha 20-DIC-2014

Página _____

_/6

Sección Cadad

Valencia acepta que el vehículo es de un contratista; rechaza conflicto de interés

"Un amigo me prestó su camioneta y la choqué"

Cae en más contradicciones; la Contraloría de Iztapalapa debe indagar el caso, dice Mancera

Redacción, Pedro Domínguez y Tania Gómez/**México**

l jefe delegacional de Iztapalapa, Jesús Valencia, dio otra versión del accidente. Ahora señaló que la camioneta que chocó en el Pedregal es propiedad de Luis Molleda, un amigo suyo, quien es contratista de la demarcación y que en agosto pasado ganó una licitación de 30 millones de pesos.

"Un amigo mío, efectivamente, contratista de la delegación, se había comprado una camioneta. Le dije 'préstamela para ver qué tal jala, a ver si me compro una; la mía ya tiene 70 mil kilómetros', le dije. 'Ya me quiero comprar una yéndome de la delegación'. Ese fue el comentario, te lo digo tal cual. Me la prestó y la choqué", dijo en entrevista con Radio Red.

En dos días el delegado ha caído en diversas contradicciones sobre el accidente ocurrido la madrugada del miércoles en la delegación Álvaro Obregón.

Primero comentó que se debió a que enviaba un mensaje de texto, pero luego dijo que se había quedado dormido por los efectos de un medicamento. Hasta no ha aceptado que iba ebrio.

Sobre el nombre del medicamento, Valencia también ha cambiado sus versiones. En un primer momento aseguró que tomaba Lorazepam-Ativan, un ansiolítico, pero ahora mencionó que es Epirán, un antiácido.

Por otra parte, el delegado negó que exista algún conflicto de interés por su relación con Molleda o que haya una contraprestación por la licitación ganada por éste.

"No hay otra explicación, es la única que tengo. No hay una contraprestación o como se pretende leer. Me la prestó (la camioneta), como alguien presta un carro, y lamentablemente la choqué", aclaró.

Admitió que la empresa Amexire, a la que pertenece Luis Molleda, obtuvo un contrato para realizar obras con recursos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS).

"La delegación Iztapalapa tiene 168 millones de pesos (del FAIS), 30 millones de pesos de esos los ganó esta empresa (Amexire). Otra es Construrama. La otra, no recuerdo el nombre en este momento, pero son tres firmas las que ganaron la licitación", aclaró.

CUESTIÓN PERSONAL

Miguel Ángel Mancera informó que la Contraloría de la delegación Iztapalapa debe investigar el caso de la camioneta chocada por el jefe delegacional.

En breve entrevista tras concluir el Consejo Nacional de Seguri-

dad Pública, el jefe de Gobierno capitalino aseguró que el caso quedará en el ámbito personal hasta que no se presente una denuncia directamente en su administración.

"Todo lo que tuviéramos como denuncia o como materia de investigación así se hará, todo lo demás se da en el ámbito personal", dijo.

Cuestionado sobre el posible conflicto de interés —debido a que la camioneta pertenece a un contratista de la delegación—, afirmó que "hay contralorías en las delegaciones y seguramente la de la delegación debe estar tomando conocimiento.

"Siempre estaremos en el análisis de la ley. Mientras esté en el ámbito estrictamente personal, pues así estará", agregó.

CONTRADICCIONES

El dirigente del PRD en el DF, Raúl Flores, pidió a Valencia que se disculpe públicamente por sus contradicciones respecto a la propiedad de la camioneta que iba manejando cuando chocó.

Mencionó que es necesario que se aclaren los motivos por los que sufrió el accidente y la propiedad del vehículo, que resultó ser de un contratista de la demarcación.

"Lo hemos exhortado a que haga una aclaración puntual y que despeje todas las dudas; además, que ofrezca la disculpa pública, porque no es la forma más prudente de actuar", declaró en entrevista con MILENIO.

Dijo que después de hablar con Valencia, éste aseguró que no la camioneta no es de su propiedad

El PRD capitalino exige al delegado que se disculpe públicamente; el PAN, que renuncie

y que no está siendo financiado por la empresa Amexire. "Fue un tema meramente circunstancial, pero lo tiene que ir aclarando para evitar toda esta serie de malos entendidos"

......

MILENIO

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página ____/(

Sección Cadad

COMPARECENCIA

Olivia Garza de los Santos, la diputada del PAN en la Asamblea Legislativa del DF, informó que su grupo parlamentario solicitará la comparecencia del jefe delegacional ante la ALDF para que explique por qué manejaba la camioneta de un contratista.

"A raíz del accidente que protagonizó el delegado cuando conducía una camioneta de lujo, los medios de comunicación han difundido que forma parte de las prebendas que ha recibido este servidor público para favorecer con contratos a determinadas empresas, lo cual debe ser investigado y sancionado", dijo.

La legisladora de AN consideró que, por la similitud del caso de la empresa Higa, el delegado perredista debe retirarse del cargo por el bien de las investigaciones y congruencia con su partido. "Esta es una gran oportunidad para que el PRD predique con el ejemplo", añadió.

El jefe delegacional en Cuauhtémoc, Alejandro Fernández, consideró que como funcionario público, Jesús Valencia debe aclarar las contradicciones.

Además, exigió que precise si iba o no alcoholizado y si vive o no en la delegación que gobierna. "Jesus tendría que aclarar todos esos detalles que parecen contradictorios". M







Fecha 20-DIC-2014

Página

CONTRALORÍA DEL IEDF

neran al hermano de Toledo

Será

evaluado

Nelson Tole-

do podría ser

reinstalado

como sub-

contralor.

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejla@gimm.com.mx

Las investigaciones en torno a actos de corrupción en contra de Nelson Toledo Gutiérrez realizadas por la Procuraduría General de Justicia capitalina (PGJDF) y de la Contraloría General del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) resultaron ser improcedentes, por lo que no será juzgado y existe la posibilidad de que regrese a su cargo como subcontralor de Atención Ciudadana y Normatividad de la Contraloría General.

En entrevista, Jorge Alberto

Diazconti Villanueva, contralor general del IEDF, indicó que solicitó a la PGJDF el estatus de la averiguación previa del caso y

que fue el 8 de diciembre cuando esta autoridad exoneró al hermano del delegado de Coyoacán.

Por ello, el 18 de diciembre de igual manera la contraloría, que es un órgano autónomo independiente del mismo IEDF, emitió el acuerdo de improcedencia de la denuncia.

"Pedimos un informe a la PGJDF sobre el estado que

via. La Procuraduría nos informó que ellos dictaminaron el 8 de inspecciones, testimoniales, do-

la acción penal. En esas condiciones y ante un inicio de proceso elecpendiente con una envergadura como se trataba este expediente, nosotros hemos hecho el análisis exhaustivo por lo que considera-

tralor general.

guardaba la averiguación pre- que la decisión de su área estuvo basada en la de la procuraduría. diciembre como no ejercicio de cumentos y archivos electrónicos de Toledo Gutiérrez.

Ante los cuestionamientos del video donde Toledo es detoral y teniendo un tema nunciado por extersión acusado por los diputados panistas Priscila Vega y Edgar Borja, dijo que "la contraloría no puede ser vista como un instrumento de venganza o para linchamiento de las personas". Explicó que Tomos la denuncia como ledo podría reincorporarse a su improcedente", sostuvo el con- cargo, por lo que se evaluará en enero su permanencia, no por las Diazconti Villanueva detalló acusaciones, sino por su perfil.







Fecha 20-DIC-2014

Página / 4

Sección CI Vald

Sanción a quien rechace recomendación en materia de Derechos Humanos

Perla Gómez Gallardo pide reformar la ley de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal

HÉCTOR CRUZ LÓPEZ

a presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Perla Gómez Gallardo, consideró ayer que se requiere reformar la Ley de la ALDY, para fincar responsabilidad a toda aquella autoridad que no acepte las recomendaciones de ese organismo o bien que las acepten parcialmente.

Ejemplo de ello, citó la recomendación que emitió por construcciones irregulares y que no ha sido aceptada por las delegaciones Magdalena Contreras, Gustavo A. Madero v Tlalpan, sin considerar el daño realizan esas obras en prejuicio de los vecinos y del medio ambiente.

Destacó la importancia de dicha recomendación, al señalar

que es la primera, en los 21 años de existencia de la comisión, que se hace por construcciones irregulares, y que afectan a los habitantes de la ciudad de México.

Sostuvo que si dan vista a la

ALDF, "no hay una ruta clara de qué tiene que hacer la autoridad, lo que nos afecta porque finalmente la no aceptación, es una violación que se hace prolongar en materia de derechos humanos", dijo.

Por ello, urgió a la ALDF a que reforme la ley en la materia, "pa-

ra definir cuáles son las consecuencias que debe tener una autoridad cuando no acepta una recomendación, por lo que ante tal situación hace falta un reforzamiento de la normatividad".

Gómez Gallardo también indicó que este viernes venció el plazo para que las secretarías de Seguridad y de Gobierno, la Procuraduría capitalina y el Tribunal Superior de Justicia aceptaran la recomendación sobre varios casos de tortura, y que confía en que cumplan cada punto recomendatorio.







Fecha 20-DIC-2014

Página _____/ ()

Sección portece

"Si hay denuncia, se investigará choque"

MIGUEL MANCERA dijo que sin querella, el incidente quedará "en el ámbito personal"; PAN en la ALDF pide renuncia del jefe delegacional

Por Ivette Gutiérrez > mexico@razon.com.mx

EL JEFE DE GOBIERNO del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, afirmó que si su administración recibe alguna denuncia que derive en investigación sobre el choque que sufrió el pasado miércoles el jefe delegacional en Iztapalapa, Jesús Valencia, ésta se llevará a cabo.

Entrevistado al termino de la clausura del Consejo Nacional de Seguridad, el mandatario se refirió al percance del funcionario, quien se estrelló cuando conducía una camioneta Jeep Cherokee, presuntamente propiedad de una empresa que ofrece servicios a la delegación, y aclaró que si no se realiza la denuncia, el incidente quedará en el ámbito personal.

"Todo lo que nosotros tuviéramos como denuncia o como materia de investigación, así se hará, todo lo demás es del ámbito personal. Nosotros siempre estaremos en el análisis de la ley. Mientras esté en el ámbito estrictamente personal, pues así estará, y todo lo demás es un análisis que están haciendo las diferentes áreas", indicó

Comentó que la investigación al respecto corresponde al órgano de control

de la propia demarcación política: "Hay contralorías en las delegaciones y seguramente la Contraloría en la delegación debe estar tomando conocimiento".

Luego de que se diera a conocer que el vehículo en el que viajaba el delegado pertenece a la empresa Amexire, quien tiene contratos con la delegación Iztapalapa, la fracción parlamentaria del PAN en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal exigió una investigación y el retiro del cargo del perredista.

"Si autos de lujo forman parte de las prebendas que ha recibido este servidor público por favorecer con contratos a determinadas empresas, debe ser investigado y, en su caso, sancionado", exigieron en un comunicado, en el que además se anunció que propondrán una comisión de la verdad "debido a que el delegado ha caído en distintas contradicciones respecto a las causas del accidente y de la propiedad del vehículo".

El Sol de México

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página

Sección <u>Vallalla</u>

ALERTAS.- En Telégrafos de México se gesta una serie de demandas civiles en contra de quien firma contratos como secretaria de Comercialización de Servicios Telegráficos, María Antonia Morales Gaytán, porque se ha negado a cubrir facturas correspondientes a la compra de "tiempo-aire" a diversas empresas con las que celebró convenios de asignación directa.

Representantes de una de las empresas -cuyos nombres pidieron guardar en el anonimato por temor a represalias-revelaron a Murmullos que solamente en 10 días -noviembre 23 a diciembre 11- la institución consumió un millón 207 mil pesos 9 centavos i se niega a cubrir. Incluso, ya les avisaron que serán cancelados sus contratos.

¿Qué pasa en un organismo que tiene presupuesto, contrata en base a lo que puede disponer, entonces, por qué no paga lo que debe?

Le seguiremos informando.

CUCHICHEOS .- Porque no la quieren "apoyar" para ser candidata a diputada federal, Ady García, tabasqueña, despotrica en contra de Roberto Madrazo Pintado y Manuel Andrade Díaz, exgobernadores de Tabasco.

García, quien coordinó la campaña de Madrazo rumbo al gobierno estatal -cuando derrotó a Andrés Manuel López-, llegó a San Lázaro para convertirse en la primera "Juanita". Tomó posesión y en tres meses cedió su lugar al suplemente. ¿Quién era? Federico "Pico" Madrazo, hijo del exgobernador.

Hoy Ady García, quien lo mismo trabaja para el PRI que para el PRD o el PAN -no tiene conflicto ideológicoquiere ser candidata del ¡PRI! y los tricolores tabasqueños no la quieren. Les pidió apoyo a los exgobernadores y se lo negaron. Hoy habla pestes de quienes si bien no son blancas palomas

del Señor, tampoco están involucrados en temas del crimen organizado como se ha dejado filtrar en la entidad v aquí, en el Distrito Federal.

¿Qué le habrá picado a doña Ady? Ya lo averiguaremos.

SONIDOS .- La mentira, con diferente fondo y forma, no paga. Y si lo duda, pregúntele al jefe delegacional de Iztapalapa, Jesús Valencia, quien en solamente 48 horas enterró su incipiente carrera política.

Cercano, muy cercano a Marcelo Ebrard, quien durante su gobierno lo designó director del DIF-DE/Valencia ha divulgado cuando menos siete versiones sobre el accidente que sufrió el pasado miércoles.

Debido a ello, Olívia Garza de los Santos, legisladora del PAN en la Asamblea Legislativa, anunció que adelantó se propondrá la creación de una Comisión de la Verdad, para investigar el accidente, las contradicciones y la posible connivencia del funcionario con empresarios.

"Esta es una gran oportunidad para que el PRD predique con el ejemplo. En esta lucha por la transparencia anunciada por el Jefe de Gobierno, el delegado Jesús Valencia debe ser el primero en abrir su declaración, se le practiquen las pruebas de confianza y se le investigue un probable conflicto de interés", comentó la legisladora.

Y ni cómo decirle que no tiene razón. El pez por la boca muere y don Jesús parece haber nacido en el agua. Por cierto, gobierna Iztapalapa y vive en el Pedregal de San Ángel. ¿De dónde, señor delegado?

RUMORES .- Aunque todavía no comienzan las precampañas para las elecciones que habrán de celebrarse en el Distrito Federal, el nuevo partido, MORENA, ya anda en plena campaña. Utiliza bicicletas con vagones en donde se coloca un "muro" de 3x2 metros, en donde se "invita" a los ciudadanos a cambiar.

¿Qué hace sobre el particular el Instituto Electoral del DF?...;Nada!

No pasó nada con la queja presentada por Jorge Gaviño, dirigente del PANL-DE, cuando demostró con hechos cómo se distribuyeron pendones y trípticos en Iztapalapa con las fotos de Manuel López y Clara Brugada y en Cuauhtémoc con las del tabasqueño y del zacatecano Ricardo Monreal.

¿A qué se debe el trato preferencia?, pregunta para el consejero presidente Mario Velázquez Miranda.

CLAMORES.- Es una pena que en la nueva empresa productiva, Petróleos Mexicanos bajo la dirección de Emilio Lozoya Austin, no hayan difundido las bondades de la reconfiguración de la refinería de "Pajaritos", en Veracruz.

Porque conforme lo dice el presidente Peña Nieto, en 2015 producirá 415 mil toneladas de fertilizantes y en el 2016 alcanzará el millón, con lo cual dejarán de importarse y se abaratará. Mejorará la producción agroalimentaria y eso, aquí y en Timbuktu, es sano.

BISBISEOS.- Héctor Saúl Téllez Hernández, presidente de la Comisión de Hacienda de la Asamblea Legislativa anuncia que habrá "vigilancia extrema" en el ejercicio presupuestal de las Delegaciones de 2015".

Aclara: "Sabemos que algunos Jefes Delegacionales tienen aspiraciones políticas y buscarán ser diputados. Tendremos que vigilar con precisión cómo ejercen los recursos, porque si en tres meses hacen lo que no hicieron en dos años, la sospecha brincará".

Tiene razón. Algunos Jefes Delegacionales ya hacen maletas para irse a ! San Lázaro o regresar a Donceles. Para ganar podrían hacer obras no programadas o gastar todo el presupuesto y dejar al reemplazo sin recursos. ¡Ah, la política!

RUIDOS.- Fernando Herrera, uno de los vicecoordinadores del PAN, anuncia que exigirá aplazar reparto de televisores digitales, "previsto para generar clientelas partidistas".

El Sol de México

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página

Sección Dallolla

A pesar de que el "apagón digital" está presupuestado y aprobado desde que **Felipe Calderón** gobernaba (¿) el país, ahora resulta que "tiene tintes político-electorales?

Dice el legislador que presentará una queja para exigir, convocando al Instituto Nacional Electoral y otras autoridades, que el Gobierno de la República suspenda la entrega de televisores hasta que concluyan los procesos electorales, toda vez que se ha detectado la integración de comités ciudadanos vinculados al partido oficial para llevar a cabo la distribución de aparatos.

¿Ŝe vale entregar los televisores en Baja California, porque lo gobierna el PAN?... ¿es ilegal y clientelar que se entreguen en estados en donde gobierna el PRI y el PRD?... ¿la gente se quedará sin televisor por que no le gusta a don Fernando?

Ahí la dejamos.

ENTRE LÍNEAS.- Al resolver el juicio para la protección de los derechos político-electorales SM-JDC-415/2014, la Sala Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación confirmó la sentencia del Tribunal Electoral del Estado de San Luis Potosí en la que se ordena a la agrupación política estatal

"Defensa Permanente de los Derechos Sociales" a reembolsar al Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de San Luis Potosí (CEE-PAC) la cantidad de \$44,697.92 pesos, por concepto de gastos no comprobados en educación y capacitación en elejercicio fiscal de 2013.

La actora plantea en su queja que las agrupaciones políticas sólo están obligadas a presentar evidencias del gasto cuando provenga de actividades prestadas por terceros a la agrupación, por lo que debía considerarse válida la justificación del gasto a la autoridad electoral local, con diversas facturas de combustible y viáticos, por tratarse de erogaciones que no implican la prestación de servicios a cargo de terceros.

Con esta decisión, los recursos públicos llamados eufemísticamente prerrogativas, dejarán de servir para usos personales.

SISEOS.- Anoche se presentó "en sociedad" Enrique Salomón Rosas Ramírez, quien aspira a ser candidato del PRI al gobierno de San Luis Potosí.

Aunque tiene una vasta experiencia -lo mismo en San Lázaro que en el Senado o en Pemex y otras dependencias-, el potosino ofrece brindis para "que lo conozcan los periodistas".

Uno más a los 9 que quieren gober-. nar la entidad.

OVACIONES

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página P.P. 2

Sección Politica



Navarrete y depresión decembrina; que no habrá ajuste al gasto 2015; Ficrea: megafraude y abusos; Valencia ¿ebrio?

Carlos Navarrete Ruiz, líder nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) anda muy calladito.

Acaso sea la temporada decembrina, que deprime a muchos, o porque la noticia le cayó como bomba: Movimiento Regeneración Nacional (Morena) encabeza las preferencias para las elecciones de 2015 en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF).

Según una encuesta, Morena, de Andrés Manuel López Obrador, suma el 26 por ciento de apoyo, por 22 por ciento del PRD, y 18 por ciento del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Navarrete Ruiz heredó el cargo de su compinche, Jesús Zambrano, líder de la tribu Nueva Izquierda o Los Chuchos, apenas en septiembre y de Inmediato comenzó la crisis. La matanza y desaparición de Ayotzinapa, con **José Luis Abarca**, alcalde de Iguala auspiciado por el sol azteca, los puso contra la pared y la renuncia de **Cuauhtémoc Cárdenas** significó el tiro de gracia.

El guanajuatense administra lo que queda del PRD y lo hace mal. La actitud arrogante de Los Chuchos se ha revertido.

Jesús Ortega, Jesús Zambrano, Guadalupe Acosta, Carlos Navarrete y zalameros hasta acusaron un complot y "ruindad" de quienes han usado el caso para atacarles y golpearlos políticamente.

Y **Ortega** no dejó pasar la oportunidad de pegarle a **López Obrador**, al asegurar que **Abarca** fue responsabilidad de su grupo, pero que lo propuso **Lázaro Mazón**, secretario de Salud con **Angel Aguirre Rivero** y candidato del tabasqueño a gobernador con su Morena.

Alejandro Encinas y Dolores Padlerna, pejistas por tradición, aprovecharon para criticar a Los Chuchos con todo. El Luismi del Senado, Luis Miguel Barbosa, igual pidió que se presentaran ante la Procuraduría General de la República (PGR) a rendir cuentas y eso le valió ser señalado como traicionero por la pandilla de los jesuses.

Así, el panorama no es fácil para el PRD, que pagará en las urnas haberse entregado al gobierno federal tricolor con el Pacto por México y los errores en el manejo de la crisis de Iguala y la salida de **Guauhtémoc.**

López, en tanto, celebra con champaña -bueno, como practica la austeridá republicana seguro será con sidra o espumoso sin alcohol- el fin de 2014, año de su renacimiento político, después de, incluso, estar al borde de la muerte por un infarto.

Cubiertos

Y Luis Videgaray, secretario de Hacienda y Crédito Público, se compadece de los 53 millones de mexicanos en pobreza, 11 en la miseria, y los 32 en vías de serio, al anunciar que no habrá recorte al presupuesto en 2015, pese al brutal desplome del petróleo, que nos hizo recordar al perro de la colina o a la Colina del Perro -dqué era primero?-, José López Portillo, cuando soltó su famosa frase de preparémonos para administrar la abundancia porque el barril de crudo rondaba -¡Juuh!-, los 40 dólares y terminamos llorando y golpeando el atril, junto a él, por el derrumbe del peso y la economía.

Y bien, el señor **Videgaray**, con casa de campo en Malinalco, gracias a la buena onda de **Juan Armando Hinojosa**, asegura que habrá *billete* tal como se planeó, así que no hay de qué preocuparse.

Y es que, como se conoce, se contrató un seguro que garantiza 79 dólares por barril de crudo, aunque se mantuviese en los 49 promedio, incluso menos, en el año, además de que, destaca, hay reservas suficientes, un crédito con el Fondo Monetario Internacional (FMI) y herramientas o artilugios financieros que se pueden utilizar.







Fecha 20-DIC-2014

Página AA-2

Sección folitica

Lo cierto es que 2015 no es halagueno como se creyó con el Inicio de la aplicación de la primera parte de la reforma energética, porque, precisamente, el petróleo se ha derrumbado.

El daño que la reforma fiscal, que grava desde el alimento para mascotas y la venta de éstas, hasta los *chescos* y las botanas, ha causado a la economía, aunado a la crisis internacional, tienen al peso en la lona, al petróleo en el sótano y a los mercados con altibajos.

Ya que no hable

Jesús Valencia Guzmán, delegado en Iztapalapa, tiene serios problemas. Ni la tregua navideña le servirá para zafarse de lo que parece una noche de copas, una noche loca.

Dice el sagaz perredista, en una más de las distintas y contradictorias versiones que ha dado del accidente con tintes de borrachazo, que la Jeep Cherokee que conducía es de un amigo, de un compa que... ¡adivinó!: es contratista de la delegación. Nomás 48 millones recibió por una chamba.

 -Es de un amigo que, efectivamente, es contratista de la delegación, me la prestó para calarla, dijo ayer en entrevista.

Valencia no conoce la vergüenza ni su jefe de prensa la inteligencia. Cada que abre la boca se enreda y lo hunde más y el Partido Acción Nacional (PAN) en la ALDF pide que deje el cargo y comparezca.

Miguel Angel Mancera, mandatario capitalino, se lava las manos: dice que correspondería a la Contraloría indagarlo, siempre y cuando haya denuncia.

O sea, casi, casi un ahí muere.

Certeza jurídica

Mely Romero, senadora del PRI, llama a repiantear la realidad de las mujeres que trabajan en el campo y que carecen de certeza jurídica, ante la declaratoria de 2015 como el Año de la Ley Agraria.

-En México, sólo 1.2 millones de las 13 millones de mujeres que viven o trabajan en el campo poseen título de propiedad, señaló Romero.

Tendrán acceso a crédito y a fondos federales, porque hoy, al no tener certeza jurídica, no acceden a los recursos para el agro.

Vaya cierre de año

A la inseguridad, el recalentamiento de Michoacán, con la matanza entre ex autodefensas calificada por el comisionado **Alfredo Gastillo** como pleito de vecindad, hay que sumar el considerado mayor fraude en ahorros en la historia de México.

Rafael Olvera Amezcua, principal socio de Ficrea, Sociedad Financiera Popular (Sofipo), a estas horas debería estar en las Islas Marías.

Pero no, de acuerdo con las primeras investigaciones, se desconoce su paradero y el de la mayor parte de los 2 mil 700 millones de pesos que defraudó a 6 mil 800 ahorradores que confiaron en su empresa.

Ayer se confirmó la quiebra de la financiera y la mala nueva, como sucede siempre en estos casos, que el seguro sólo cubrirá a quienes hayan invertido máximo 25 mil Udis, equivalentes a 131 mil pesos.

El resto, casi sesenta por ciento de los ahorradores, deberá esperar a la venta de activos para recuperar su varo o lo que es igual a nunca lo tendrán.

Asegura la autoridad que los dueños y directivos se dieron vida de marqueses con el dinero y que tronó porque jamás hubo sustento real en su manejo, además de lavado y tirangulación.

dOué cree?

Compraron oficinas, casas, edificios, pagaron viajes, autos, ropa, restaurantes. En fin, la pura vida.

La mayoría de los defraudados son pensionados y gente de la tercera edad, que tenía ahí los ahorros de toda su vida.

dY el gobierno?

OVACIONES

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-DIC-2014

Página

Sección 10

Bien, gracias.

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) se limitó a retirar el permiso de operación y a asegurar que sólo se pagarán, como cité, hasta 131 mil pesos.

Y como en México la violencia es la solución, los defraudados acudieron a la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) a destrozar lo que encontraron.

Exigen al ex perredista, ex pejista y hoy priísta, Mario Di Constanzo, presidente del organismo, ayudarles.

Vámonos: Sexto Día hace una pausa con motivo de las fiestas decembrinas. Feliz Navidad y un mejor -no es burla- 2015.

albermontmex@vahoo.es twitter: @albermontmex







Fecha 20-DIC-2014

Página



Sección Opinio



CUENTAN en la sede nacional del **PRI** que la reunión del Secretariado General de Acción Electoral celebrada esta semana acabó en drama.

SEGÚN narran algunos de los asistentes, de manera intempestiva, el dirigente nacional de los tricolores, **César Camacho**, reprendió de manera severa y abierta al secretario de Acción Electoral, **Samuel Aguilar**.

Y, ANTE el regaño, el también ex diputado federal duranguense se mostró seriamente ofendido, por lo que ahí mismo presentó su renuncia pública y se marchó de la reunión.

¡VAYA berrinche!

QUIEN ANDA haciendo caravana con sombrero ajeno y en dirección a la tribuna popular es Carlos Navarrete.

EL DIRIGENTE del **PRD** ya decretó que el aumento al salario mínimo es "prioridad nacional" de su partido.

Y ASÍ NOMÁS, como no queriendo, el perredista se colgó de un tema que fue puesto en la agenda nacional por el jefe de Gobierno del DF, **Miguel Ángel Mancera**.

PERO QUIZÁ lo más "curioso" es que esa apropiación ocurre justo cuando el perredismo comienza a perfilar su acostumbrado rosario de promesas con miras a las elecciones del 2015.

TOTAL, prometer no empobrece. Y menos cuando te pirateas ideas.

HOY, HOY, HOY se cumplen 20 años del llamado "Error de Diciembre" y, en plena efeméride, resultan inevitables las comparaciones con el estado actual del país.

QUIENES saben de economía dicen que la situación de **México** es muuuy distinta a la de entonces, pero los que tienen buena memoria señalan que hay otros rubros no menos importantes en los que las cosas están igual... o peor.

QUÉ BUENO que hoy en día el país no acumula un déficit de la balanza de pagos tan grande como el de hace dos décadas, que el peso no está sobrevaluado y que la política cambiaria ya no se maneja a través de una "banda de flotación".

QUÉ MALO que dos décadas después del convulso 1994, la inseguridad, el crimen organizado y la corrupción gubernamental no sólo no han sido abatidas sino que gozan de cabal salud.

PORQUE la experiencia marca que cuando se trata de frenar los efectos nocivos de una crisis política y de Estado de Derecho en la economía no hay ni blindajes







Fecha 20-DIC-2014

Página

financieros ni "grandes reformas" que valgan.

Y CON esa reflexión llega una duda sobre la clase política mexicana: ¿de verdad aprendieron la dura lección de 1994?

MUY MAL se vio el secretario de Asuntos Legislativos de Miguel Ángel Mancera... perdón, el presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa, Manyel Granados.

EL DIPUTADO perredista fue cachado en una llamada telefónica con el titular de Finanzas del GDF, Édgar Amador, mofándose de la "goliza" que según ellos le metieron al Legislativo local con la opaca reasignación de recursos del presupuesto 2015.

LO PEOR del asunto es que la "goliza" no se la metieron a los diputados sino a los ciudadanos que son los únicos y verdaderos dueños del dinero público.

YA ENTRADOS en términos futbolísticos, fue una falta de esas que ameritan tarjeta.







Fecha²⁰-DIC-2014

Página _ 2

Sección Opinios

línea10

DEMIS FUENTES

Muy mal se vio el secretario de Asuntos Legislativos de Miguel Ángel Mancera... perdón, el Presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa, Manuel Granados.

El diputado perredista fue cachado en una llamada telefónica con el titular de Finanzas del GDF, **Édgar Amador**, mofándose de la "goliza" que según ellos le metieron al Legislativo local con la opaca reasignación de recursos del presupuesto 2015.

Lo peor del asunto es que la "goliza" no se la metieron a los diputados sino a los ciudadanos que son los únicos y verdaderos dueños del dinero público.

Ya entrados en términos futbolísticos fue una falta de esas que ameritan tarjeta. Quien anda haciendo caravana con sombrero ajeno y en dirección a la tribuna popular es **Carlos Navarrete**.

El dirigente del PRD ya decretó que el aumento al salario mínimo es "prioridad nacional" de su partido.

Y así nomás, como no queriendo, el perredista se colgó de un tema que fue puesto en la agenda nacional por el Jefe de Gobierno del DF, **Miguel Án**gel Mancera.

Pero quizás lo más "curioso" es que esa apropiación ocurre justo cuando el perredismo comienza a perfilar su acostumbrado rosario de promesas con miras a las elecciones del 2015.

Total, prometer no empobrece. Y menos cuando te pirateas ideas.

Cuentan en la sede nacional del PRI que la reunión del Secretariado General de Acción Electoral celebrada esta semana acabó en drama.

NOO CONTRACTOR OF THE

Según narran algunos de los asistentes, de manera intempestiva, el dirigente nacional de los tricolores, **César Camacho**, reprendió de manera severa y abierta al secretario de Acción Electoral, **Samuel Aguilar**.

Y, ante el regaño, el también ex diputado federal duranguense se mostró seriamente ofendido por lo que ahi mismo presento su renuncia pública y se marchó de la reunión.

IVaya berrinche!

demisfuentes @reforma